

Rathaus der Stadt Zürich, Erneuerung der Tonanlage



Jahr: 2014
Ort: Zürich
Bauherr: Kanton Zürich
Leitung: Alexander Guntersweiler / Marc Riniker

Projektumfang

Stöcklin und Partner AG wurde für die Gesamtprojektleitung über alle Gewerke für die Realisierung und Erneuerung der AV-Technik ernannt. Unter anderem fungiert sie als Bauleitung inkl. Leitung von Inbetriebsetzung und Abnahmen. Sie erstellt diverse Dokumente wie: Terminprogramm, Abnahmeprotokolle, Ausführungsunterlagen, Drehbuch für die Abnahme und ist für die Qualität, Termine, Kosten und Organisation verantwortlich.

Projektbeschreibung

Die Tonanlage des geschichtsträchtigen Rathauses der Stadt Zürich ist in die Jahre gekommen und muss ersetzt werden. Insgesamt werden 110 Sprech- und Bedienstellen (Touchpanel) neu ausgeführt.

Herausforderung

Die Erneuerung der Tonanlage wird während den Sommerferien des Rates ausgeführt. Da die Tonanlage bei der Wiederaufnahme des Ratsbetriebes einwandfrei funktionieren muss, ist der Zeitplan dringend einzuhalten.